同窓会便り



1. 折り紙教室 毎月第3火曜日13時30分~教材準備室ほか

4月の再開に向けて準備中です。今年度は、「床の間を飾る」と銘打って昔慣れ親しんだものをテーマと して取り上げながら季節感のあふれるものを取り上げたいと考えています。

詳細は、センターHP:https://www.sc.ouj.ac.jp/center/ehime/about/circle.html(同窓会)又は、愛媛学習センター電話 089-923-8544、 行事担当役員(友近)080-4037-4196 までお問い合わせ下さい。

2. 「山頭火 in 松山」講演会」 於いて、一草庵

なぜ、山頭火は終焉の地に松山を選んだのか!! 一草庵、山頭火倶楽部前理事長・藤岡照房氏による講演会、藤岡氏は幼少の時山頭火に遊んでもらったという数少ない山頭火の生き証人である。(コロナの発生状況をみながら取り組みます。)

- 3.折り紙教室では、以下の行事も取り入れて活動しています。(HP参照)
 - (1) 御幸寺山登山(未登山者)に再挑戦。
 - (3)淡路ヶ峠 登山(計画中)(4)伊豫の七福神参り(計画中)(5)山野辺の道 散策(計画中)(3)淡路ヶ峠 登山(計画中)(4)伊豫の七福神参り(計画中)(5)山野辺の道 散策(計画中)

クイズ(解答・問題)

Q:道後温泉では、朝6時、正午、夕方6時に太鼓を打っています、明治27年当時は1日何回打っていたでしょう。 A:毎正時の24回打っていたそうです。

1時間毎に太鼓で時を知らせていましたが、深夜の太鼓は宿泊客の眠りを妨げると苦情が出て、大正5年頃には5回になり、その後3回になりました。

Q:松山城にはほかの天守には見られないものがあり、「松山城の七不思議」と云われています。 いくいつご存知ですか?

古切手・ベルマークの収集箱を学生交流スペースに設置しました。ご協力をお願いします。



